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Anfrage Auswirkungen der Corona-Pandemie auf den Weihnachtsmarkt 

 

Sehr geehrte Frau Lenz, 

 
in der Zeitung war zu lesen, dass der Karbener Weihnachtsmarkt für dieses Jahr abgesagt 

wird. 

 
Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 
 

1. Wurde die Entscheidung im Einvernehmen mit dem Gewerbeverein und den 
betroffenen Ausstellern getroffen? 
 

2. Wurde eine Verlegung des Weihnachtsmarktes auf eine größere Fläche (bspw. 
zwischen Bürgerzentrum und neuer Mitte) mit entsprechend größeren Abständen 
und einem entsprechenden Hygienekonzept als Alternative in Betracht gezogen? 
 
Falls ja, welche Argumente sprechen dagegen? Falls nein, warum nicht? 
 

 
 

Besten Dank schon jetzt. 

 

Oliver Feyl   


